



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

- Commission scolaire des Chic-Chocs – Mise en ligne de son nouveau site Internet aujourd’hui

Gaspé, le 6 mai 2009 – Aujourd’hui, à 13 h, le nouveau site Internet de la Commission scolaire des Chic-Chocs sera officiellement en ligne.

Cet important outil de communication se veut une vitrine sur notre organisation scolaire mais aussi sur nos écoles et nos centres de formation. En effet, chaque établissement a sa propre section dans le site Internet. Les membres du personnel pourront ainsi promouvoir les bons coups de leur établissement, faire connaître leurs activités et informer, entre autres, tant les élèves que les parents, des actions mises de l’avant par leur conseil d’établissement respectif.

Facile de navigation, le nouveau site Internet de la Commission scolaire est à l’image de ses établissements et de son personnel, c’est-à-dire vivant et dynamique. Aussi, comme nous vivons dans un monde en perpétuelle évolution, il est fort probable que le site Internet se voit bonifié dans les mois et les années à venir pour répondre, le plus adéquatement possible, aux besoins qui nous seront formulés.

Alors, pour en savoir davantage sur nos différents services, sur nos politiques et règlements, sur les décisions du Conseil des commissaires ou bien pour suivre l’actualité de notre organisation et de nos établissements, rendez-vous à l’adresse suivante : www.cschic-chocs.net.

Bonne navigation !

Source:

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication
Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912